



## TRAS INGRESO A OTAN

# Reforzará Rusia su frontera con Finlandia

MOSCÚ.- Finlandia se convirtió en el integrante número 31 de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y, con ello, otro país de la alianza hace frontera con Rusia, algo que preocupa a Moscú.

“Eso nos obliga a tomar contramedidas para garantizar nuestra seguridad”, dijo el portavoz de la presidencia rusa, Dmitri Peskov, al referirse a la adhesión de Finlandia en la alianza atlántica y al hecho de que la frontera entre ésta y Rusia se duplique ahora.

Peskov aseguró que Moscú actuará en función de cómo la OTAN “explora el territorio” finlandés y si despliega su infraestructura cerca de la frontera rusa.

Según el portavoz del Kremlin, la ampliación de la alianza atenta contra la seguridad y los intereses de Rusia: “Así lo percibimos nosotros”. Por eso, Moscú tomará las medidas necesarias para garantizar su seguridad en el plano “táctico y estratégico”.

Asimismo, el ministro ruso de Defensa, Serguéi Shoigú, señaló que el ingreso de Finlandia a la OTAN crea riesgos de una expansión importante del conflicto en Ucrania. —Agencias